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④本会議【一般質問
3/13～15】

・一般質問の質問時の状況について
　今回から分割での質問が可能になって今更感じた事ですが、質問者が一括及
び分割の１問目の質問の際に議員席の方向を向いて質問をしていて、執行部に
対しての質問していないように見えてしまいました。（議案質疑も同様ですが）
　分割の２問目は議席から執行部に向けて発言していたので、執行部に対して
の質問だと自然に感じる事ができました。
　議場の問題で仕方ないのかもしれませんが何か工夫はできないでしょうか。

　議場の登壇と質問席の配置につ
いて、コロナ禍に議員席を専用の
質問席として指定したこともありま
したが、現在の議場の広さでは質
問席を追加することは困難であり、
課題として認識しています。
　傍聴の方に違和感を持たれない
発言方法等の検討をしていきま
す。
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